

Écrit par Diégo

Lundi, 08 Juillet 2013 11:40 - Mis à jour Lundi, 08 Juillet 2013 22:42

---



Le 30 juin dernier s'est tenue la manche de Promotion Nationale au lac des Anges (2400 m) sur les hauteurs de Montgenèvre (région PACA). Profitant d'un stage de pêche à la mouche à Tignes la semaine suivante (qui fera l'objet d'un prochain article), je suis allé représenter l'APNLE sur ce critérium.

Je tiens avant toute chose à remercier chaleureusement Marco et l'ensemble du FC Montgenèvre pour l'organisation de cette PN. Chapeau les gars, c'était un réel plaisir de venir dans vos montagnes.

Organisée sur un week-end complet, cette manche comprenait :

- Le samedi après-midi, la pêche sur le plan d'eau entraînement du club ;
- Le buffet du samedi soir avec l'ensemble des compétiteurs ;
- L'hébergement dans un centre de vacances
- La compé' officielle du dimanche (avec un barbecue en haut des pistes)

Concernant la pêche, le lac avait été le terrain de jeu des compétiteurs de D2 le week-end précédent (environ 1200 poissons de pris !). La 1ère manche a donné de très bons résultats (7 poissons pris pour moi et 4 décrochés). Mais autant vous dire que les truites ont très vite comprises que le cinéma de la semaine précédente allait recommencer et elles se sont rapidement éloignées des distances "raisonnables" de pêche. En ce qui me concerne, la pêche en sèche (petite mouche noire) et au streamer (tête or, corps et queue olive cerclé de tinsel bleu) a permis de tromper quelques demoiselles : 1ère manche 7 poissons, puis 2 poissons sur

chacune des 3 autres manches du matin.

A midi, votre serviteur pointait à la 6ème place du classement. Mais comme souvent, le classement se joue l'après-midi et les choses se sont compliquées. Clairement, il faut que je parvienne à allonger ma distance de pêche. Les compétiteurs qui réussissaient à sortir la soie touchaient régulièrement alors que les autres (dont je fais partie) ont dû essayer quelques blancs.

A la fin de la journée, le verdict est tombé : perte de 4 places par rapport au midi pour être classé 10ème (sur 26 compétiteurs). Mais quel plaisir j'ai pris !!! Si les conditions le permettent, et malgré l'éloignement, je résignerai pour l'édition 2014...

[Les photos](#)

{comments on}